Chor "Ton-Art" tritt in Lomersheimer Kirche auf

MÜHLACKER (pm). Der junge Chor "Ton-Art" der MGV-Chöre Mühlacker, der bereits zwei erfolgreiche Konzerte veranstaltet hat, möchte dieses Jahr Freunde des modernen Chorgesangs auf die Adventszeit einstimmen.

Unter dem Motto "There is a light" findet am 14., Dezember, 18 Uhr, in der evangelischen Kirche in Lomersheim ein weihnachtliches Konzert statt. Der Eintritt ist frei.

Dem Publikum werden beschwingte und besinnliche Weihnachtslieder aus aller Welt präsentiert. Umrahmt werden die Liedbeiträge von Sprechtexten nach dem Lukas-Evangelium und weihnachtlichen Gedichten.

Ein Highlight ist das Bläser-Ensemble, bestehend aus Mitgliedern von "Ton-Art", das eigens für dieses Konzert ins Leben gerufen wurde. Da das nächste große Konzert erst im November 2003 stattfinden wird, wollten die Chormitglieder sich und dem Publikum die Wartezeit mit einem Weihnachtskonzert verkürzen.

Dies ist für "Ton-Art" eine Premiere, denn außer kurzen Auftritten auf dem Weihnachtsmarkt fand noch keine eigenständige Weihnachtsveranstaltung statt. Das Anliegen der Sängerinnen und Sänger ist es, trotz des Trubels in den letzten Wochen des Jahres, das Fest der Freude wieder in seiner ursprünglichen Bedeutung in das Bewusstsein der

Menschen zu rücken.